
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

Protokollant Valentin N., Julian B.

Anwesend Ruben M., Annarie O., Julian B., Max K., Daniel S., Chris N., David R., Teo S., Julian K., Niklas K., Jennifer L., Fabian M., Anna P., Arrthur, Thomas K., Julia B., Janina K., Valentin N., Viktor W., Florian W., Luca\$ B.

Gäste keine

Datum 10.11.2016 17:38–18:49 Uhr

Tagesordnung

1 Termine	1
2 Aufgaben	2
3 Berichte	2
3.1 FBR ¹	2
4 Vereinssitzung (dr)	2
5 Lötkurs (vw)	3
6 Sitzungstermin (jk)	3
7 EVA-Konzept	3
8 Schließkonzept (lb)	3
9 Profkaffee	3
10 Pflege der Fachschaftshomepage	4
11 SDRT² (lb)	4
12 Weihnachtsfeier (lb)	4
13 Nachrichten für Elektrotechniker	4
14 Festo (lb)	4

1 Termine

- 16.11.16: Preisverleihung “Ausgezeichnet” der TU Darmstadt
- 23.11.16: Tag der Lehre
- 29.11.16: nächste FSK³
- 15.12.16: Weihnachtsfeier der Fachschaften etit, Mechatronik und iST⁴.
- 24.01.17 - 26.01.17: hobit (Hochschul- & Berufsinformationstage) im darmstadtium

¹Fachbereichsrat

²Systemdynamik und Regelungstechnik

³Fachschaftenkonferenz

⁴Informationssystemtechnik

2 Aufgaben

- Fabian, Luca\$, Viktor: Lötkurs organisieren.
- Anna P.: Zur Vereinssitzung einladen.
- Viktor: Finanzantrag für Lötkurs beim AStA⁵ stellen.
- Janina & Teo: Profkaffee organisieren.
- Jenny: Tutoren anschreiben um herauszufinden ob es ok ist das ein OWO⁶-Bild an Festo weiterzugeben.
- Daniel & Teo: Nachrichten für Elektrotechniker organisieren.

3 Berichte

3.1 FBR⁷

- Die Haushaltsplanung wurde vorgestellt.
 - Die MIR-Gelder stagnieren zur Zeit.
 - Das MIR-Modell ist der Verteilungsschlüssel der Mittel der TU Darmstadt auf die Fachbereiche.
 - Das ist nicht nur an unserem Fachbereich so.
- Die neuen Fachbereichsgremien wurden verabschiedet.
 - StAu⁸
 - PK⁹
 - Es gab überwiegend Veränderungen bei den studentischen Mitgliedern, lediglich die Besetzung im StAu hat komplett gewechselt.
- Laut Gesetz müssen alle Forschungsergebnisse zentral verwaltet werden, das wird jetzt eingeführt.
- Es wurden neue Lehraufträge erteilt.
- Prof Küppers macht im Sommersemester mit Befürwortung des FBR ein Forschungssemester.

4 Vereinssitzung (dr)

Der Förderverein der Fachschaften am Fachbereich 18 hat schon lange keine Sitzung mehr gehabt. Viele der Vorstandsmitglieder sind in der Folge nicht mehr in der Fachschaft aktiv. Über den Förderverein werden einige Veranstaltungen abgewickelt, so wie etwa das Grillen in der Orientierungswoche oder die Weihnachtsfeier der Fachschaften.

- Anna P. lädt als Schriftführerin zu einer Sitzung ein, es haben sich ein paar Menschen gefunden, die bereit wären mitzumachen.

⁵Allgemeiner Studierendenausschuss

⁶Orientierungswoche

⁷Fachbereichsrat

⁸Studienausschuss

⁹Prüfungskommission

5 Lötkurs (vw)

Vor einem halben Jahr war schon einmal im Gespräch, seitens der Fachschaft einen Lötkurs für Studierende zu organisieren, da großes Interesse diesbezüglich an uns herangetragen wurde.

- Als Termin für den Lötkurs wird vorgeschlagen, diesen nach der Weihnachtsfeier Freitag nachmittags stattfinden zu lassen. Das Datum wäre der 16.12.2016.
- Chris würde sich auch sehr gerne beteiligen.
- Angepeilt sind ca 20 Teilnehmer, da sonst der Platz im Seminarraum knapp wird.
- Thomas schickt Werbung per Mail an Studierende.
- Zusätzlich werden Plakate aufgehängt.
- Sollte es im kommenden Semester einen weiteren Kurs geben, könnte der Versuch gestartet werden, diesen aus QSL¹⁰-Mitteln bezahlen zu lassen.
- Viktor stellt einen Finanzantrag beim AStA

6 Sitzungstermin (jk)

Für dieses Semester soll ein neuer Termin für die Fachschaftssitzung gefunden werden, da sich für viele der Stundenplan geändert hat und auch neue Mitglieder an den Sitzungen teilnehmen.

Das ausgefüllte Doodle hat den Termin Donnerstag 17:30 ergeben, damit bleibt die Sitzung wie gehabt an diesem Termin.

7 EVA-Konzept

- Den ausgearbeiteten Vorschlag des Arbeitskreis finden wir insgesamt nicht gut, da dieser zusätzlichen Aufwand ohne viel Mehrwert birgt.
- Die Fachschaft stimmt im Konsens dem Vorschlag von Prof. Hochberger zu. Mit zusätzlichen Anmerkungen.
 - Der Dozent kann einen Student bestimmen, der die Bögen austellt und wieder einsammelt.
 - Der Dozent sieht die Bögen nicht persönlich an, die Bögen werden nach dem Einsammeln in einem mitgebrachten Umschlag versiegelt.
 - Diese Bedingungen sollen von offizieller Seite an die Studierenden herangebracht werden, am besten per TUCaN¹¹ Nachricht.

8 Schließkonzept (lb)

- Unser Vorschlag für das Schließkonzept ist in einem separaten Pad zu finden.
- Ralf und Julian B. besprechen dieses mit Christina Gross und Holger Maune, dort wird dann auch genau geklärt wer alles Schließberechtigungen bekommt und für welche Räume genau.

9 Profkaffee

- Früher wurden regelmäßig Professoren auf Kaffee und Kuchen in die Fachschaft eingeladen, damit Studierende sich mit diesen ungezwungen unterhalten konnten.
- Janina und Teo würden die Organisation übernehmen.
- Prof Griepentrog könnte eingeladen werden weil er etit 2 ab kommendem Sommersemester übernimmt.

¹⁰Qualitätssicherung der Lehre

¹¹TU Campus Network

10 Pflege der Fachschaftshomepage

- Die Fachschaftsseite wird momentan nur spärlich gepflegt.
- Dies soll wieder erweitert in die Hand genommen werden, wir benennen als verantwortliche Personen Max K. und Ruben M.
- Thomas erstellt die Admin Accounts für das Typo3 System und gibt den Organisatoren eine Einweisung in das System.
- Valentin kümmert sich um die Seite der Fachschaft Mechatronik

11 SDRT¹² (lb)

- Herr Prof. Adamy hat zum Gespräch geladen, da der Mailverkehr bezüglich der studentischen Beschwerden über die Klausur in SDRT2, nicht zu einer Lösung führen konnte.
- Bei diesem Gespräch wird auch Herr Hertlein vom Beschwerdemanagement der TU Darmstadt anwesend sein.
- Zu diesem Gespräch gehen Florian und Luca\$ von Fachschaftsseite teilnehmen.

12 Weihnachtsfeier (lb)

- Luca\$ hat ein Poster erstellt
- Im Arbeitskreis sind Hans (iST), Fabian, David und Luca\$.
- Wir werden insbesondere bei der Werbung auf die Feuerzangenbowle (Film und Getränk hinweisen) aber auch auf weitere Verpflegung mit Waffeln.

13 Nachrichten für Elektrotechniker

- Wir hatten auf unserem Strategiewochenende beschlossen, dass wir die NfE¹³ wieder regelmäßig herausgeben wollen.
- Da die Orientierungswoche jetzt vorbei ist könnten wir uns mal wieder darum kümmern.
- Realistischerweise könnten wir nach der Winterpause eine rausbringen.
- Wir bräuchten einen Verantwortlichen, der sich darum kümmert, dass die Texte zusammen kommen und zusammengefügt werden.
- Man könnte sich am FB16 orientieren, deren Artikel sind meistens ganz interessant. Zudem haben sie Klausurstatistiken darin. Das wäre sehr interessant da muss man aber rankommen.
- Daniel zeigt Teo L^AT_EX und die machen das dann.

14 Festo (lb)

- Festo würde gerne ein Bild aus der OWO als Werbung verwenden.
- Jenny sagt den Tutoren der Studierenden auf dem Bild Bescheid, dass diese sich erkundigen sollen, ob alle mit der Weitergabe einverstanden sind.

¹²Systemdynamik und Regelungstechnik

¹³Nachrichten für Elektrotechniker